

823 marinos egresan de la Academia Politécnica Naval con una especialidad

VIÑA DEL MAR. Egresados se incorporan a la Armada para prestar servicio en distintas áreas de la institución.



CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE GRUMETES Y GENTE DE MAR.

En el Patio de Honor del Campus "Jaime Charles" se efectuó la premiación y graduación de 823 nuevos especialistas entre oficiales y personal de gente de mar de la Academia Politécnica Naval, de los cuales 301 grumetes juraron a la bandera.

La actividad fue presidida por la ministra de Defensa Nacional, Maya Fernández, quien estuvo acompañada por el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, y contó con la presencia de integrantes del Alto Mando Naval, autoridades civiles, invitados especiales y familiares de los 55 oficiales y 768 gente de mar graduados.

El director de la Academia Politécnica Naval, capitán de navío Hans Fritz, resaltó la oportunidad "de haber contado con más de 700 alumnos, quienes, hoy graduados, fueron enriquecidos por experiencias intelectuales, profesionales, culturales, valóricas, físicas y militares, acordes con su área de expertiz y se preparan entusiastas para salir a cambiar el mundo; ser un aporte a la sociedad y entregarle a la Armada lo mejor de sus capacidades".

El alto oficial enfatizó, además, el desafío que tendrán los

301 grumetes realizaron el juramento a la bandera y se incorporarán a la planta institucional.

"Una nueva generación de oficiales y gente de mar especialista que ahora se van a desempeñar en las áreas de sus respectivas especialidades".

Juan Andrés de la Maza
 Comandante en jefe de la Armada

egresados y convertirse en "generadores de cambios, creadores de posibilidades ciertas para movilizar voluntades y entregar valor en un mundo que demanda innovación".

La ministra Maya Fernández subrayó que "cada vez tenemos gente más profesional que está al servicio de la patria en distintas áreas; es un orgullo como ministra de Defensa poder estar, apoyar y ver a las familias en un momento de cerrar un ciclo, donde se ve mucha alegría".

Para el almirante De la Maza la ceremonia tuvo una significación especial, ya que "por una parte los grumetes que juraron a la bandera hoy cierran un ciclo; ellos se incorporarán a la planta institucional a contar del 1 de enero. Por otra parte, una nueva generación de oficiales y gente de mar especialista que ahora se van a desempeñar en las áreas de sus respectivas especialidades. Son las nuevas generaciones que van a relevarnos en el futuro".